

Alto Hospicio abre reclutamiento masivo para faenas mineras con vacantes inclusivas en empresa FLESAN

La OMIL citó a postulantes para este viernes 23 de enero, entre 9.30 y 12.00 horas, en el Gimnasio Techado Municipal, con currículu y fotocopia de cédula.

La Municipalidad de Alto Hospicio, a través de su Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL), activó un reclutamiento masivo orientado a cubrir puestos de trabajo en el sector minero, en coordinación con la empresa FLESAN, firma que presta servicios especializados a industrias de Chile y Perú. La convocatoria está dirigida a vecinos y vecinas que buscan incorporarse a faenas vinculadas a la operación y mantención de equipos, en un proceso que, según informó el municipio, considera vacantes inclusivas. La actividad se desarrollará este viernes 23 de enero en el Gimnasio Techado Municipal, ubicado en Los Álamos 3161, en horario de 9.30 a 12.00 horas. Desde la organización se indicó que las personas interesadas deben presentarse con su currículum vitae y una fotocopia de la cédula de identidad, documentación básica para registrar la postulación y facilitar el levantamiento de antecedentes laborales. El reclutamiento contempla una oferta concentrada

en perfiles operativos y técnicos asociados al rubro minero. Entre los cargos disponibles se encuentran operadores de excavadora y conductores para camiones tolva, aljibe y surtidor de combustible, además de puestos para mecánicos, oxigenistas y riggers, junto con otras funciones vinculadas a labores de apoyo en faena. La amplitud de la convocatoria apunta a captar trabajadores con experiencia en equipos pesados y también a quienes poseen competencias técnicas específicas, demandadas en labores de producción, abastecimiento y seguridad operacional. Desde la OMIL se recalcó que, con el fin de ordenar la atención y reducir tiempos de espera, se entregarán números por orden de llegada. La medida busca dar fluidez al proceso, considerando que se trata de un llamado masivo y que la asistencia suele incrementarse cuando se ofrecen puestos en minería, uno de los



Atención vecinos y vecinas, los vacantes disponibles son:

- **Operador de Excavadora**
- **Operador Camión Tolva**
- **Operador Camión Aljibe**
- **Operador Camión Surtidor Combustible**
- **Mecánico**
- **Oxigenista**
- **Rigger**
- **Otros cargos asociados a minería**

● INFORMACIÓN SOBRE EL RECLUTAMIENTO MASIVO:

- **DÍA: VIERNES 23 DE ENERO, 2026.**
- **HORARIO: 09:30 a 12:00 HORAS**
- **LUGAR: GIMNASIO TECHADO MUNICIPAL, AVENIDA LOS ÁLAMOS #3161**

● DOCUMENTOS SOLICITADOS:

CURRICULUM VITAE ACTUALIZADO Y FOTOCOPIA CÉDULA DE IDENTIDAD

¡TODAS LAS VACANTES LABORALES SON INCLUSIVAS!



sectores de mayor tracción laboral en el norte del país.

En materia de inclusión, el municipio recordó que las vacantes disponibles están abiertas a todas las personas que cumplan los requisitos de cada cargo. En ese marco, se enfatizó que las personas con discapacidad deben presentar su credencial, documento considerado clave para postular a una de las plazas ofertadas en el marco de los cupos

inclusivos.

La convocatoria se enmarca en la estrategia municipal de intermediación laboral, cuyo objetivo es conectar la demanda de mano de obra de empresas que operan o prestan servicios al sector minero con la oferta local de trabajadores, fortaleciendo oportunidades de empleo formal en la comuna. Con este reclutamiento, Alto Hospicio busca ampliar el acceso a fuentes laborales en

un rubro que, por sus estándares de certificación y seguridad, suele exigir procesos de selección concentrados y ordenados.

Finalmente, desde la Municipalidad de Alto Hospicio reiteraron el llamado a la comunidad a asistir con la documentación solicitada y a considerar el horario fijado para el evento, recordando que la atención se realizará por orden de llegada en el recinto municipal.

